

Liebe Wibbeckerinnen und Wibbecker,

Wir wünschen euch noch eine besinnliche Zeit zwischen den Jahren und einen guten Rutsch ins Jahr 2022.

In Zukunft werden wir unsere Neuigkeiten nicht mehr im öffentlichen Teil von Crossiety, sondern im Forum der Gruppe „Ortsrat Wibbecke“ und auf [www.wibbecke.de](http://www.wibbecke.de) veröffentlichen. Alle die Interesse an unseren Mitteilungen haben können also gerne der Gruppe beitreten um benachrichtigt zu werden oder regelmäßig auf der Internetseite vorbeischaun. Zusätzlich werden wir jedes mal ausgedruckte Exemplare in den Schaukästen am DGH und an der Bushaltestelle aushängen.

Wenn Ihr uns kontaktieren wollt spricht uns einfach an oder schreibt uns unter [ortsrat@wibbecke.de](mailto:ortsrat@wibbecke.de).

### **Neues aus Wibbecke**

- Unseren Seniorinnen und Senioren haben wir ein kleinen Weihnachtsgruß als Ersatz für die Weihnachtsfeier überreicht.
- Es wurden in den letzten Wochen vermehrt Strauch- und Gartenabfälle in der Feldmark (Osterfeuerplatz, Wasserbehälter) illegal entsorgt. Der Ortsrat fordert die Verursacher auf, künftig die Abfälle im eigenen Garten zu kompostieren oder über die Grüne Tonne zu entsorgen sowie die kostenlose Abfuhr des Baum- und Strauchschnitts durch den Landkreis zu nutzen.

### **Informationen aus der Gemeinde**

- Besuche im Rathaus nach Voranmeldung. Es gelten die 3G Regeln.
- Mobiles Impfteam in Adelebsen am 03. Und 10.01.2022 in der Zeit von 10.00 bis 14.30 Uhr im Gemeindezentrum St. Martini, Lange-Pröbsten-Straße 16.

### **Dank für die ehrenamtliche Unterstützung**

- Der Weihnachtsbaum vor dem DGH wurde in diesem Jahr wieder durch den Heimat- und Kulturverein aufgestellt.

### **Vorschau**

- Der Sammelplatz für Weihnachtsbäume ist der Spielplatz. Die Abfuhr erfolgt am 19. Jan. 2022.
- Sobald die Corona-Inzidenzen es zulassen, soll in Absprache mit dem KuJB der Jugendraum im Hitzing 8 den Jugendlichen wieder zur Verfügung stehen.
- Wir werden von der Gemeinde prüfen lassen, welche Möglichkeiten es gibt die Geschwindigkeit im Ort auf 30 km/h zu begrenzen.